

CR de la réunion des élèves délégués du 4/01/2021 du 12h40 à 13h30.

Étaient présents : Camélia, Noam, Léa , Esteban , Astou-Léna , Léandre , Lola , Louis-Franck, Louisa, Roberto, Emma, Aaron , Morgan , Lina, Mmes BACALU (directrice) BARRET et LECOUVAY (enseignantes).

Cour de récréation : L'estrade est gênante pour jouer et dangereuse (écharde, marches qu'on voit mal quand on joue, surface glissante quand c'est humide ou gelé.) Il n'y a pas de vraie poubelle. Le sol fait mal aux yeux lorsqu'il y a du soleil. Il n'y a aucun jeu. Les élèves aimeraient avoir des jeux : tracés au sol, table de ping-pong, panier de basket...

Rappels:

- Il n'est pas possible d'apporter des jeux de la maison (le règlement intérieur l'interdit car il y a des disputes ou des vols et que cela réduit encore le temps de travail.) On ne peut pas non plus jouer au ballon, pour éviter qu'il tombe sur la route et provoque un problème.

- Depuis début novembre, il y a 2 bacs à livres disponibles. Ils sont rangés à l'intérieur, près de la porte de la cour. Il faut des responsables pour les sortir et les ranger chaque jour.

Le souhait d'acheter un babyfoot est rejeté pour différentes raisons (prix, usage restreint à peu de moments, rangement, dureté des balles.)

En octobre, des jeux de cour ont été achetés et mis à la disposition des élèves. Cela a eu du succès mais quelques-uns se sont cassés, d'autres ont été mal rangés. Il a donc été décidé de racheter des jeux pour que chaque classe ait un bac. Ils seront gérés par les enseignants. Il y aura donc des cordes à sauter, des échasses, des cerceaux. Les délégués demandent s'ils peuvent avoir des pneus. La Directrice se renseignera. Un tableau noir pourrait être récupéré et installé sur 1 mur extérieur pour que les élèves dessinent à la craie dessus.

Projet plantations et végétalisation.

L'école va prochainement acheter des bacs, de la terre, des graines. Les élèves pourront participer à l'embellissement de la cour.

WC: Devant le non-respect de certains, les délégués proposent de réaliser des panneaux d'affichages. La Directrice prendra des élèves volontaires le midi pour leur faire réaliser.

L'eau est froide. L'eau chaude n'a pas été prévue à l'installation.

Temps du midi : Il est demandé de pouvoir utiliser la salle Informatique le midi (comme autrefois). Cette proposition est acceptée à condition que les animateurs

encadrent bien les élèves, que les groupes soient restreints à 12 élèves maximum, que les ordinateurs soient éteints et la salle rangée.

CM2 : En fin d'année, les CM2 souhaiteraient faire une petite fête entre eux. Cela est possible sur le temps scolaire sous la responsabilité de leur enseignante.

Festivités : Le carnaval est prévu le 23 mars avec 3 catégories de déguisements (Historique → tourné vers le passé : pirate, prince, reine... original ou rigolo). Chaque classe élira ses 3 meilleurs déguisements. Cette journée sera organisée en fonction des conditions sanitaires (gouter, regroupements, défilé...)

La demande d'acheter des gilets (oranges fluo) pour les sorties est acceptée.

Il est décidé que ce qui concerne la cour sera envoyé à Monsieur le Maire.

La prochaine réunion des délégués aura lieu début mars.

Secrétaire de séance : Mme BACALU.